

消費税の大増税やめよ！

消費税廃止各界連ニュース 236

〒171-8575 豊島区目白2-36-13 全商連会館内

2007年7月27日 TEL 03(3987)3230 FAX 03(3988)0820

このニュースは中央団体と県連絡会に送付しています。地域連絡会や単産に送って下さい。

「消費税増税許すな」「増税勢力に選挙で審判を」選挙中も各地で攻勢的に宣伝

参院選の真ただ中で、消費税増税問題が争点に急浮上する中、各地の各界連は多彩な宣伝行動を繰り広げました。その一部を紹介します。

「大いに怒っている」「税金の重み身にしみる」＜中央各界連＞

消費税廃止各界連絡会（中央各界連）は7月24日、新宿西口で宣伝行動をおこない、8団体18人が参加しました。宣伝では「消費税を上げないなんて一言もいっていない」と増税を示唆する発言をしていることを訴え、「国民の信を問え」「増税計画はただちに中止を」と署名を呼びかけました。

「大いに怒っている。政府は無駄遣いを正せ。住民税が倍くらいになった。生活できない」(埼玉・60歳の女性)、「今まであまり関心がなかったが、定率減税がなくなり税金がどんどんあがっている。税金の重み身にしみる。消費税やめてほしい。何に使われているかわからない」(八王子市・翻訳業の女性)などの声が寄せられました。

241人分の署名、シール投票も179人が増税反対

川端商店街で大宣伝・署名行動

＜福岡県各界連＞

福岡県各界連は7月22日、福岡市川端商店街のキャナルシティ側で8団体70人が繰り出して大規模な宣伝・署名行動をおこないました。「消費税が上がったら困る」と小学生もシール投票し、外国人も含め1時間で250人が投票。結果は「選挙に行きますか」の問いに、「行く」142人、「行かない」2人、「分からない」1人。「消費税増税について」の問いには「反対」179人、「賛成」4人、「分からない」9人と圧倒的に消費税増税反対、選挙に関心があるとの結果になりました。消費税増税反対署名も241人分が寄せられました。県内では同日、福岡建設労働組合が小倉、筑後、大牟田の3カ所でも宣伝しました。また、24日に小倉各界連の宣伝署名行動には35人が参加し、1時間で171人

分の署名が寄せられました。駆け寄ってきた中年女性は「これ以上増税されたら生活できません。頑張る」と声援をおくってくれました。

宮城、群馬、千葉、東京、京都などでも

宮城県各界連は8団体17人が行動。夏休みの男子高校生グループが「消費税上がるのは反対だ。両親も、おじいちゃん、おばあちゃんも怒っています」と署名してくれました。群馬・前橋各界連は商店街で8人が宣伝し、お年寄り2人連れが「3カ月に1回、ウナギを食べにくいの。増税は困るわね」とそろって署名してくれました。千葉県各界連は9日から16日まで全県キャラバン宣伝を実施。14団体34人が参加し、20市の31カ所で宣伝し、注目を集めました。東京・北区各界連は5団体20人でシール投票。反対42、賛成5と圧倒的でした。「年金暮らしなので消費税増税はもちろん反対」というお年寄りや「イギリスに滞在したことがあるが、消費税は生活必需品は免除されており、日本のように一律ではない」と怒る主婦の声などが寄せられました。同・杉並各界連も10人で宣伝し「参院選で国民の審判を下そう」と訴えました。京都各界連に加盟する京都府商工団体連合会（京商連）は19日、「消費税増税ストップ」と市内7カ所で宣伝し、宣伝カーが停車した目の前の果物店主は「消費税増税反対頑張る。応援するよ」と温かく激励してくれ、バス停などから手を振る人もあり、市民の高い関心が感じられました。

参院選各党候補者(比例)アンケート結果の続報

政党	氏名	消費税の増税について	理由
共産党	紙 智子	消費税増税に反対	消費税は、所得が低い者ほど負担が重くなる最大の不公平税制であり、増税には反対です。与党は、選挙が終わった後の、今年秋の税制改革において、消費税増税を選択肢としていることは疑いありません。しかし、首相は、そのことをうやむやにしたまま、選挙をやりすごそうとしています。消費税増税のような国民生活に深刻で重大な影響をあたえる施策を、国民の審判を事前に仰ぐことなしに決めることは、国民主権と税制民主主義からみて絶対に容認できないものです。
共産党	佐藤圭子	消費税増税に反対	コメント省略(編集の都合で省略させていただきます)
共産党	津野豊臣	消費税増税に反対	コメント省略(編集の都合で省略させていただきます)
社民党	山内トクシン	消費税増税に反対	コメントなし

各地の各界連の行動を知らせるニュースを送ってください